

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Schulgemeinde,

außergewöhnlich viele Informationsschreiben haben wir in diesem Jahr an Sie gesendet; viele Veränderungen machten dies in diesem Jahr nötig.

Aber eines ist sicher: **Weihnachten findet doch statt!**

Unter diesem Motto steht der diesjährige Adventsgottesdienst, den wir leider nicht mit Ihren Kinder in der Kirche feiern können. Deshalb schicken wir Ihnen das Krippenspiel nach Hause und hoffen, dass wir Ihnen hiermit am Heiligen Abend eine kleine Freude machen können, denn vermutlich fällt der Kirchenbesuch an Weihnachten für viele von uns aus.

Unter dem Link <https://youtu.be/pzQafewhoh0> finden Sie den Adventsgottesdienst mit unseren Schülerinnen und Schülern auf Youtube.

Eine weitere schöne Adventsaktion ist der Verkauf des Familienkalenders, den unsere kreativen Schülerinnen und Schüler für Sie gestaltet haben. Sollte Ihnen noch ein schönes Weihnachtsgeschenk fehlen, können Sie diesen an der Bushaltestelle vor der Mensa (Eltern dürfen ja derzeit nicht in die Schule kommen) an folgenden Tagen für 15,00 € käuflich erwerben:



Mittwoch, 16.12 von 10.00 Uhr – 11.30 Uhr
und von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr, Donnerstag,
17.12. von 10.00 – 11.30 Uhr.

Uns haben diese beiden schönen Weihnachtsaktionen mit vielem, das in diesem Jahr leider nicht stattfinden konnte, versöhnt. Und wir hoffen, dass auch Sie mit einem solchen Blick auf das vergangene Jahr schauen können. Gemeinsam haben wir uns trotz radikaler Einschnitte nicht entmutigen lassen; voneinander und miteinander viel gelernt, haben uns auf den Weg gemacht, Schule anders zu denken und zu gestalten.

Dabei blicken wir stolz auf eine tolle Schulgemeinschaft: Große Wertschätzung und gegenseitiger Respekt haben uns durch die Krise getragen. Und so können wir zuversichtlich sein, dass die Herzensbildung unserer Schülerinnen und Schüler das beste Rüstzeug für die Zukunft ist.

Für dieses Jahr verabschieden wir uns nun mit einem herzlichen Dankeschön für das gute Miteinander, die konstruktive Kritik und das Vertrauen, das Sie uns besonders in diesem Jahr geschenkt haben.

Wir wünschen Ihnen schöne Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins neue Jahr, verbunden mit der Hoffnung, dass Sie Zeit für die wirklich wichtigen Dinge des Lebens finden.

Für die Kollegien beider Schulen

Eva Oltmann und Anja Telljohann